CLIP media service

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Rollercoaster-Restaurant eröffnet

## Im Prater fährt sogar das Essen Achterbahn

Der Wurstlprater bekommt diesen Sommer eine neue kulinarische Attraktion.

Abgefahren. In Hamburg, Dresden, Abu Dhabi und Sotschi sind die Rollercoaster-Restaurants schon der Renner. Im Mai eröffnet ein Ableger des Action-Restaurants im Schatten des Riesenrades.

**Doppelter Looping.** Auf zwei Etagen direkt über

Madame Tussauds schießen Katapulte Speisen und Getränke durch zwei Loopings, bevor sie auf den Tischen ankommen.

Wem das noch zu langweilig ist, bieten die Macher des Action-Restaurants eine Lasershow zum Menü. Von der Galerie des Restaurants kann man direkt ins Wachsfigurenkabinett sehen.